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Einladung zur Jahreshauptversammlung 2020 
 

Liebe OV-Mitglieder, 
 
die diesjährige Jahreshauptversammlung findet statt am: 

 
Dienstag, dem 18. Februar 2020 um 19.30h  

im Stadtwerkehaus Uetersen, Parkstraße 1 
 
Tagesordnung: 
 

1. Eröffnung und Begrüßung der Versammlung 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung 
3. Wahl des Protokollführers 
4. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung des Vorjahres   (siehe      

  Anlage) 
5. Bericht des Vorstandes 
6. Bericht der Kassenwartin 
7. Bericht des QSL- Managers  
8. Wahlen: 1. OVV, 2. Stv.OVV, 3. Kassenwart, 4. QSL-Manager.                               

  Als Wahlleiter ist Heiko Jeppsson, DG1LN und als Wahlhelfer Wilhelm Stolp, DL4WS 
  benannt. Wahlvorschläge werden bis unmittelbar vor der Wahl entgegengenommen. 

9. Terminplanung für das Jahr 2020 
10. Allgemeine Aussprache 

          
Ich bitte um zahlreiches Erscheinen. 

 
Kurt Wittmann, DL2LAY,  OVV  M21 
 

c/o 
Dipl.-Ing. Kurt Wittmann, DL2LAY 

 
 

 
 

 
 

 
 

An 
 
alle Mitglieder des DARC-
Ortsverbandes Uetersen      
DOK M21 
 

_ 
 

30.01.2020 
 
 



Wilhelm Stolp / DL4WS                                                                Moorrege, d.19.Febr. 2019 
Klinkerstr. 18 
25436 Moorrege 
 
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung „M21“ 
 
Tag: 19-02-2019   Beginn: 19:35h,  Ende: 20:20 
 
 
Tagesordnung: 
 
1.) Eröffnung und Begrüßung der Versammlung 
2.) Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der Tagesordnung 
3.) Wahl des Protokollführers 
4.) Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2018 
5.) Bericht des Vorstandes 
6.) Terminplanung für 2019 
7.) Allgemeine Aussprache 
 
 
I.) Unser OVV Kurt / DL2LAY war diesmal aus Krankheitsgründen nicht anwesend. 
Dafür übernahm sein Stellvertreter Karl-Heinz / DB7BN seine Aufgaben. Er war gut 
vorbereitet und leitete gekonnt die Versammlung. Die Tagesordnung sowie das 
Vorjahresprotokoll wurden einstimmig genehmigt. Es waren 9 stimmberechtigte Mitglieder 
anwesend. Zum Protokollführer wurde Wilhelm / DL4WS gewählt. 
 
II.) Karl-Heinz gab einen Rückblick auf das verflossene Jahr. Im April 2018 stellte er 
das „Proppy-Tool“ vor, sowie im Juni das Beacon Netzwerk und erklärte, wie man es zur 
Nutzung bei der Antennenanalyse einsetzen kann. Die Teilnahme am ILLW musste in 2018 
leider ausfallen. Im September nahmen Karl-Heinz, Olaf, Andy und Malte am SSB-
Fieldday teil. Sie waren vom 10m bis 160m QRV und konnten mit 333 QSOs den 47. Platz 
weltweit, den 36 Platz in DL und im Distrikt den 2. Platz erarbeiten. Dazu Anerkennung 
und Gratulation. Bei dieser Aktion wurde beschlossen für die Zukunft einen 
Sprachspeicher für den „TS-590“ anzuschaffen. Dies ist geschehen und wurde auch gut 
funktionierend eingebaut. 
Während des Jahres 2018 nahm Karl-Heinz an verschiedenen Messen und 
Veranstaltungen teil, worüber er jeweil bei unseren monatlichen Versammlungen 
berichtete. 
Ankündigung: Für den April hat Karl-Heinz einen Vortrag über „FT8“ angekündigt.Hierzu 
sollen evtl. noch Nachbar-OVs eingeladen werden. Letztlich brachte er noch einen Auszug 
des NORD – OSTSEE – RUNDSPRUCH Nr.245 von der KW7 / 2019 mit. Dabei ging es 
um die Clubmeisterschaft des DARC 2018 der Distrikte „M, V und E“. 
Dabei reichten 14 Ortsverbände ihre Logs ein. Als Überraschungs-OV  wurde der 
Ortsverband „M21“ erwähnt, der vom 10. Platz des Vorjahres auf den 5. Platz vorpreschte. 
Mehr siehe Rundspruch 07 / 2019. 
Auch dazu Glückwunsch an unsere Aktivisten. 
Unsere übliche Nachweihnachtsfeier fand wieder mit Grünkohl im Birkenhain / Tornesch 
statt. 
 
III.) Olaf / DK2LO, unser QSL-Manager gab einen kurzen Überblick und war mit seiner 



meist überschaubaren Aufgabe zufrieden. 
Dann gab Anke, DL1HCS, unsere Kassenwartin eine Überblick unserer Finanzen. Da 
keine größeren Ausgaben 2018 anstanden, gingen wir mit einem Guthaben von 513,33 in 
das Jahr 2019. 
Wir bedanken uns bei allen Vorstandsmitgliedern für die geleistete Arbeit des 
abgelaufenen Jahres 2018. 
 
IV.) Termine für 2019 siehe im Internet, Homepage „M21“. 
Ein Termin für den geplanten Ausflug in den HH-Hafen muss noch festgelegt werden. 
 
 
 Protokollführer                                                          Für die Richtigkeit 
 
 
 
 Wilhelm Stolp / DL4WS                                            Karl-Heinz Schmitz / DB7BN 
 
 
 
                                                                                
 


